

ビジネス開発グループ不動産部会 2025年度第1回セミナー

2025年2月19日午後、ビジネス開発グループ不動産部会の本年度第一回セミナーが開催されました。

本イベントは、賛助会員である東京スター銀行の多大なご支援のもと、常務理事の中馬哲氏のご司会、常務副会長の段卓氏と不動産分科会委員会桜木翔氏のご挨拶に続き、「外国人投資家向け金融サービス・商品紹介」と「日本国内居住外国人向け個人ローンの紹介」二つの視点からの深い分析、さらに「不動産ノンリコース案件の現状」によるパネルディスカッションが行われました。専門性の高い情報が満載で、ビジネスに直結する内容が盛り込まれたこともあり、3時間の間会場には熱気に満ちた、80名の会員様が参加しました。

参加者からは大変好評をいただき、開催後のアンケートでは「テーマが的確で非常に有意義だった」との声が多く寄せられました。近いうちに同様のイベント開催を期待する声も多数ありました。

不動産部会は、今後も市場の最新動向を捉え、会員のニーズに応じたイベントを企画・開催し、日本中華總商会ビジネス開発グループの今年度活動の先陣を切っていきます。

今年も引き続き、質の高い、より実践的なイベントを開催していく予定ですので、会員の皆様のご参加を心よりお待ちしております。





日本中華總商會 事務局
2025年2月19日